

Eidgenössische Volksinitiative «Höchstgeschwindigkeit 140 km/h auf Autobahnen»

Fristablauf

Die Bundeskanzlei teilt mit, dass die am 20. Mai 2014 im Bundesblatt veröffentlichte und zur Unterschriftensammlung gestartete eidgenössische Volksinitiative «Höchstgeschwindigkeit 140 km/h auf Autobahnen» (BBl 2014 3627) bis zum 20. November 2015 nicht mit der nötigen Unterschriftenzahl bei der Bundeskanzlei eingereicht worden ist. Die Sammelfrist nach Artikel 139 Absatz 1 der Bundesverfassung (SR 101), Artikel 69 Absatz 4 und Artikel 71 Absatz 1 des Bundesgesetzes vom 17. Dezember 1976 über die politischen Rechte (SR 161.1) ist somit unbenützt abgelaufen.

21. November 2015

Schweizerische Bundeskanzlei